



新たなステージへ 羽ばたけ

令和 4年 5月 31日(火)
学校通信 第12号
神奈川県立新羽高等学校
編集長 教頭

第44期生 自分の進路実現に向けて

5月10日(火)、3年生対象の進路ガイダンスを行いました。



約65校の大学、短大、専門学校等の関係者が、様々な情報を生徒に説明しました。生徒の皆さんは、自分の興味関心のある講座を選択し、熱心に聞いていました。写真は神奈川大学の説明の様子です。自分の進路実現に向けて、最後まであきらめずにチャレンジしてください。

第43期生 北海道からのメッセージ

5月20日(金)学年集会を実地しました。



第2学年の学年集会の様子です。内容は、体育祭、修学旅行、学校生活(SNS利用・自転車の2人乗り)、コロナ感染対策、3年次の科目選択、学年リーダーの話等でした。特に修学旅行の準備のため、現地を下見調査中の職員から、ライブによる報告がありました。これからも感染対策を怠らず、行事を実現していきましょう。

「体育祭」開催！！



昨年に引き続き、コロナ感染防止対策として、午前プログラムによる体育祭を行いました。当日は天候にも恵まれ、一生懸命競技に参加し、応援する生徒たちの姿が印象的でした。当日まで様々な準備があり、それに関わった皆さんの協力のおかげです。学年別クラスの結果を紹介します。1年の部 1位1-2、2位1-10、3位1-1。2年の部 1位2-9、2位2-7、3位2-4。3年の部 1位3-3、2位3-2、3位3-9。

===== 連絡 お願い =====
 原油価格の高騰により、電気料金の値上がりが続いています。学校内でも、必要のない電気を無駄に使用しないよう協力をお願いします。例えば、教室を最後に出るとき、中に誰もいないのであれば、教室の電気、エアコンや扇風機を消してください。CO₂削減→温暖化防止→👇
 =====

先輩の目

「レジ前に落ちているゴミを拾い、捨てている生徒さんを見かけました。素晴らしい生徒さんですね。」「駅の券売機の前に座り、切符が買えません。いいかげんにしてください。」「どちらも、皆さんの様子を見た方が、本校に電話で伝えてきた内容です。ゴミを捨ててくれた生徒たち、ありがとうございました。皆さんの何気ない行動を、近隣の方も見えています。」